
 

 

 

 

令和５年６月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 

  



１．日  時  令和５年６月１４日（水）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市役所本庁 ３階 庁議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長   白井 正晴委員  黒田 須美子委員  

 

４．欠席委員  近藤 修教育長代理  岳元 さよ子委員 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長兼図書館長 野口 泰正  学校教育課長 本堀 武史 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 西山 祐一  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一  中央公民館長 赤澤 憲治 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第４９号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

             専決第４号 令和５年度一般会計補正予算について 

   ４ 議案第５０号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

             専決第５号 特別支援学級への就学について 

            （宇土小学校） 

   ５ 議案第５１号 宇土市通学路安全推進会議委員の委嘱について   

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和５年６月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は、教育長及び２人の委員全員が出席でありますので、 

この会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員・黒田委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の６月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３ 

太田教育長      議案第４９号を議題といたします。本案について、中央公民館長

から説明願います。 

 

中央公民館長     （提案理由説明） 

 

（質疑） 

白井委員       今回の整備でエアコン２台体制となり、容量が足りるのか？また、

運用上は、コインタイマー制ですか？さらに、風水害等で避難す

る場合も有料なのか？  

中央公民館長     ２台の運用により、部屋の広さに対して十分なエアコンの容量で

す。また、運用はコインタイマー制で、１時間３００円です。最

後に、避難所として開設した場合は、エアコン使用料は無料とな

ります。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第４ 

議案第５０号     非公開 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第５ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第５１号を議題といたします。本案について、学校教育課長

から説明願います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

（質疑） 

黒田委員       通学路安全推進会議は、年に何回開催されるのですか？また、地

元住民から危険箇所等の情報提供があった場合は、どうされるの

ですか？ 

学校教育課長     会議は、担当者会議を１回、代表者会議を１回開催しております。

また、関係者が現場に行って合同点検も実施しております。 

           危険箇所の情報収集方法については、各学校が、保護者や地元住

民から意見をいただいた内容を、教育委員会に報告していただき

ます。また、直接教育委員会に危険箇所の情報提供があった場合

は、職員にて現地確認を行っております。 



白井委員       熊本県内でも、通学路関連の交通事故が発生している。危険箇所

の見逃しが無いよう、十分注意してください。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      本日の日程は全て終了しましたので、令和５年６月の定例教育委

員会員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１０時４５分） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・市議会について 

学校教育課長   ・こども未来都市シンポジウムについて 

指導主事     ・学校訪問について 

生涯活動推進課長 ・市少年の主張大会について 

文化課長     ・太鼓教室の開催について 

給食センター長  ・給食費の補助について 

 

白井委員     こども未来都市シンポジウムに参加する対象者はどれくらいか？また、

宇土市の将来図など、絵の募集はするのか？  

学校教育課長   小中学校から、各２名まで参加できます。学年はこちらからは、指定

しておりませんので、各学校で代表者を決定していただきます。絵の

募集は行っておりません。 

黒田委員     こども未来都市シンポジウムは、他の子どもは見られないのか？動画

を配信したりできないか？ 

学校教育課長   シンポジウムの内容を録画し、各学校で見られないか、検討します。 

白井委員     ９月の児童通学合宿はどこの地区がするのか？ 

中央公民館長   コロナ前まで実施していた４地区のうち、３地区はすでに今年度の実

施を見送っております。残り１箇所については、現在も検討中です。 

 

   議事録署名 

         委員  白井 正晴 

 

委員  黒田 須美子 


